

NZ 10.09.2008



### Schüler kannten keine Höhenangst

Die Klasse 8 a des Göttenbach-Gymnasiums gewann im vergangenen Schuljahr den ersten Preis bei den Waldjugendspielen. Als erste Klasse des Gymnasiums stattete sie nun – das war ihr Gewinn – mit ihren Lehrerinnen Helga Thorade-Wipulasinhe und Britta Gregor dem Klettergarten des Idarer Turnvereins einen Besuch ab. Zunächst absolvierten die Schüler einige Übungen, in denen das Miteinander im Vordergrund stand. Hierbei lernten sie, dass man nur im Team erfolgreich sein kann – eine Grundvoraussetzung für die Arbeit im Klettergarten. Anschließend wurden die Mädchen und Jungen in die Sicherheitstechniken eingewiesen, und danach folgte der Höhepunkt: Es ging hinauf in Höhen von bis zu zwölf Metern. Die Schüler konnten sich an der Riesenleiter, am Schwebebalken und an der Seilbrücke ausprobieren und hatten nicht nur Respekt, sondern auch ziemlich viel Spaß an den Stationen.